

令和2年2月28日

しながわくりつがっこうじどう せいと みな
品川区立学校児童・生徒の皆さんへ

りんじきゅうぎよう む はまのくちよう
臨時休業に向けて（濱野区長からのメッセージ）

突然のことで、たいへん不安な気持ちになっていることと思いますが、全ての小学校・中学校・義務教育学校は、来週から春休みが終わるまでの間は臨時休業するよう、内閣総理大臣からの要請がありました。

とても残念なことではありますが、新型コロナウイルスによる感染被害の拡大を防止して、区民の生命と安全を守るために、品川区立学校は3月3日（火）からお休みとします。特に、卒業生の皆さんにおかれましては、共に学校生活を送ってきた仲間と過ごす時間が減ってしまうことをとてもさびしく思っていることでしょう。これから先の人生には、今回のように、どうしても思いどおりにいかないことが何度かあるかもしれません。でも、それをどのように乗り越え、前に進むのかを考え、工夫する経験は、これから先の大きな力となっていくはずです。

安全が確認できるまでは、おおぜいの人が集まる場所をさけて、なるべく家の中で過ごすとともに、手洗い・うがい・部屋の換気をしっかりするなど、自分と家族の健康を守ることに気をつけてください。そして、先生からの指示のあった教科書やドリルなどを使った自習や読書、家の手伝いなど、生活スケジュールや予定について家族と相談し、4月からの新しい学校生活に備えてほしいと思います。

きびしいこの時期を全ての品川区民と一緒に、乗り切っていきましょう。

令和2年2月28日

保護者の皆さま

品川区長 濱野 健

現時点での国からの要請は、昨夜の報道発表による情報までしかございませんが、都立学校においても全校が臨時休業に入ると聞いてます。品川区立学校も同様に休業体制となりますが、今後とも国や都などの動向に照らしながら、年度末の修了証や書類等をお渡しする方法などの必要な情報提供につきまして、メール配信などを活用してお伝えしてまいります。また、自宅学習に向けた課題なども併せて情報発信できるよう努め、卒業式や修了式等は時間縮小や参列者を限定するなど、方法を簡略化して可能な限り行えるようにしてまいります。

なお、急な措置のために持ち帰ることのできなかつた荷物や今後のお知らせなどにつきましては、少し様子が落ち着いた頃合いを見て、たとえば、学年別に日時を設定するなど、極力、安全な方法について検討しながらお渡しする予定です。

お手数をおかけいたしますが、学校や区のホームページを定期的にご確認いただくとともに、マスクの利用や人混みを避ける等の感染リスクへの対処や、生活スケジュール等の工夫について家庭で話し合うなどして、この期間を子どもたちが安全に過ごすことが出来ますよう、ご理解とご協力をお願いします。

参考

品川区公式ホームページ <http://www.city.shinagawa.tokyo.jp>

文部科学省ホームページ <http://www.mext.go.jp>